

Aktuelle Nachrichten

-

13.08.2020 von Johannes Oswald (Kommentare: 0)

[Sportliches Ausrufezeichen](#)



Copyright: Marc Geisler

Die Volleyballer des TSV Grafing kämpfen mit Unwegbarkeiten, zeigen sich aber angriffslustig und hochmotiviert. Am 12.09. soll der Spielbetrieb starten.

[Weiterlesen ... Sportliches Ausrufezeichen](#)

-

20.06.2020 von Johannes Oswald (Kommentare: 0)

[Motiviertes Trainerteam](#)



Grafings Bundesligavolleyballer freuen sich auf die neue Saison und starten mit neuem Trainerteam in die Vorbereitungsphase. Markus Zymmara wird neuer Headcoach in der Bärenstadt.

[Weiterlesen ... Motiviertes Trainerteam](#)

-

15.05.2020 von Johannes Oswald (Kommentare: 0)

[Hezareh-Ära endet](#)



Nach fünf erfolgreichen Jahren beendet Alexander Hezareh die Zeit als Chefcoach der Grafinger Bundesligavolleyballer - eine vielversprechende Nachfolgelösung ist in Arbeit.

[Weiterlesen ... Hezareh-Ära endet](#)

-

13.03.2020 von Johannes Oswald (Kommentare: 0)

[Saisonaus für Volleyball Grafing](#)



Aufgrund der Entwicklung rund um den Coronavirus (Convid-19) wird die Volleyballsaison des TSV Grafing vorzeitig beendet. Am Donnerstag (12.03.) überschlugen sich die Ereignisse. Es wird auch vorerst kein Trainingsbetrieb stattfinden.

[Weiterlesen ... Saisonaus für Volleyball Grafing](#)

-

02.03.2020 von Johannes Oswald (Kommentare: 0)

[Grafing schlägt Schwaig - und verliert in Friedrichshafen](#)



[Weiterlesen ... Grafing schlägt Schwaig - und verliert in Friedrichshafen](#)

28.02.2020 von Johannes Oswald (Kommentare: 0)

[Unverhoffte Doppelchance](#)



Grafings Bundesligavolleyballer haben zwei schwere Spiele vor der Brust. Am Samstag ist der Tabellenzweite SV Schwaig ab 19:00 Uhr in der Jahnsporthalle zu Gast und sonntags müssen sich die Bärenstädter am Bodensee beweisen.

Seite 9 von 63

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- 9
- [10](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)